

Basel, 10.6.34.

Liebe Kolle,

Dein Brief war mir eine ganz
große Freude, ja mehr noch, ein Ge-
schenk. Ich hatte groß K's „Voraugeise“
nicht damit gerechnet, nicht ein-
mal drauf gewartet, weil so etwas ver-
denn, geschehen muss. Aber nun, da
es geschehen, hast du mich reicher &
glücklich gemacht. Ich von mir aus
glaubte schon bei all unsern letzten
kurzen Begegnungen zu spüren,
dass wir uns nahen sind; aber du
weiss ja, man kann das nicht so
sagen, das muss auf beiden Seiten
geschehen sein. Deshalb bin ich
immer wieder in der gefahr, meine
eigenen Kindheitsfehler zu ernst
zu nehmen. Wer hätte nicht welche!
Und wahhaftig, wir wären jetzt in
einem Alter, wo wir wissen wollten,

dass es um Vergebung geht so nicht um dieses verkappte sich um mich selbst drehen. Liebe Lollo, ich danke dir einfach von Herzen, dass du mir geschrieben hast, wo w geschrieben hast, so ich möchte dich nur bitten, das Gespräch mit mir fortzuführen, wenn du es kannst so magst; was du mir liegt, so bin ich immer weit offen dafür. Und im Lauf des Sommers, früher oder später, darf es dann wieder von Vergleich zu begleiten sein. Es ist ja so vieles zu sagen so so schwierig zu schreiben!

du wirst, wie wir mitleben, mit allem, was in der Kirche sich ereignet so mit euch persönlich. St. habe ich vorherem nicht gesehen, ich war einem Tag im Restaurant, u. Eltern zu Besuch, die dort Ferien machen. Fängeli & Lili sind heute in Bern. Ich freue mich an beiden. Abgesehen vom Vergleich-müssen auf K's kurzen Bereich, wäre ich froh gewesen, ihm schnell zu gehen, um über F's weiteres Studium zu reden. Nur, das kann ja unbedacht auch

später geschehen. Aber sehe, ich sehe
 bei F. einfach eine Gefahr darin, dass
 sie den „Karren“ zu stark belädt; nicht
 nur, dass es gesundheitlich zu viel ver-
 den könnte, dieses häufige Arbeiten in
 die Nacht herein, weil eben gerade
 auf Serien hin - so so so viel gefiebt wer-
 den „muss“; sondern ich befürchte
 auch eine innere Berplitterung:
 Sprachen = Wissenschaft, resp. Wissenschaft.
 Arbeiten, das doch reichigen Einsatz
 verlangt, so dazu nun die Musik, die
Kunst, die nach meinen Erfahrungen
 den guten Menschen verlangt nie nichts
 anderes, d. h. die wesensmäßig den,
 der sich ihr erfreut, aufpriest. Ich weiß
 ja ein wenig v. u. Ihnen s. d. Medium,
 wie das ist; hätte mich ed. damals
 nicht aus dem Rachen dieses Löwen
 geholt, wäre ich wohl selbst aus welcher
 Notlage heraus mit einem salzwarmen
 entflohen. Ich persönlich sehe heute
 die Notwendigkeit, der Kunst zu leben,
 um für solche die ganz stark, schäfferisch,
 genial begabt sind. F. ist sicher sehr
 musikalisch, aber ob dieses innere

hören so stark da ist, dass sie nun vor
Kraft so weit an diesem Weg wenden darf,
wie es durch Sankt gefordert wird?
durch Sankt ^{so} angeboten ist in ihrem
Leben eine Entscheidung gefallen,
über deren Folgen sie sich wohl selbst
nicht ganz klar ist. Nun, in
Wahrheit wird alles weitergehen, wie
es für dieses Semester auch soll; aber
wie gesagt, ich bin froh, wenn wir
uns im Sommer sehen. Teilt mir aus
u. Brief nach Tübingen K. & N.
mit, wo versteh, das ich ja nicht F. 's
Weg zu Sankt eindeutig in den
Weg treten möchte. -

Keine Morgen hat Ed. z. z. Mal
über eine Galaterbr. Stelle gepredigt, 5, 16-25.
Ich war sehr froh um s. Werk. Es sind
auch bei uns alles wieder aktueller -
gottlob! - Der Dominiat. thol. sprach Brunn
hier über d. Kirche vor der Theol. Fachschaft
in den Pfarrern. Nach einem guten
1. Th. seines Vortrags Raum v. Seiten Br.'s
allerlei unmögl. Versagen, sodass Ed.,
v. den Studenten aufgerufen, in
einem halbstund. Gegenwartem auf-

worten musste. Ich plaudere, die Stelle, vor sich die Wege kennen, ist deutlich geworden, ohne dass es doch zu einem "Krach" vor all den Fünglingen gekommen ist.

Ich muss abbrechen. Grüss mir
K. o N. Es freut mich sehr herzlich
Deine

Marquerite.

Das Feld für Hängeli für den Toni
ist eingetroffen, ebenso die Eickarte
heute früh: wir tun unser möglichstes!

10.6.39